



FÉLICITATIONS À NOS LAURÉATS LOCAUX DU 23^E DÉFI OSENTREPRENDRE! « OSEntreprendre avec ton cœur, ton intelligence et tes talents ! »

Val-d'Or le 9 avril 2021 – Le Défi OSEntreprendre permet de faire rayonner des jeunes et des entrepreneurs qui sont passés à l'action dans un projet en entrepreneuriat. À l'occasion de la 23^e édition, deux lauréats locaux du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois ont été déclarés et participeront au Gala régional le 22 avril prochain.

Catégorie Primaire – 2^e cycle

« Concert de Noël virtuel », école Saint-Sauveur

Classe de 3^e et 4^e année de l'enseignante Chantale Fiset, avec la collaboration de l'enseignante de musique Valérie Morin-Bergeron

Malgré la pandémie, 17 élèves de 3 et 4^e années de l'école ont offert un concert de Noël virtuel en direct de l'Église Saint-Sauveur, en collaboration avec le Conservatoire de musique de Val-d'Or et le Comité de l'orgue. Lors de cette occasion, ils ont souligné le 80^e anniversaire de l'école en chantant et en vibrant au son de l'orgue gigantesque. Un nombre limité de spectateurs a pu assister à l'évènement sur place en raison des mesures sanitaires, mais la diffusion en ligne a atteint plus de 3000 vues. Le concert virtuel a ainsi connu un vif succès.

Catégorie Formation professionnelle Val-d'Or

Boutique en ligne au Centre de formation professionnelle (CFP) Val-d'Or

Classe en vente-conseil et représentation, avec l'enseignante Geneviève Bélisle, Stéphane Petit, technicien en loisir et la collaboration de Mathieu Ouellet, conseiller en communication

Cette année, avec le contexte actuel de la Covid-19 et l'impossibilité d'essayer les vêtements promotionnels à l'effigie du CFP, la classe de vente-conseil et représentation a décidé de faire une boutique en ligne. Cette réalisation créée par les 12 élèves du programme a permis de présenter les articles promotionnels de façon différente et de répondre à un besoin. La réalisation des photos des articles promotionnels, le formulaire en ligne pour la prise de commande, la gestion de l'inventaire ainsi que la publicité ont été réalisés par le groupe. Cette expérience a été très enrichissante pour tous.

Le **Défi OSEntreprendre** est un grand mouvement québécois qui fait rayonner les initiatives entrepreneuriales des milliers de participants annuellement; de jeunes du primaire jusqu'à l'université ainsi que de créateurs d'entreprise. Il se déploie et s'enracine aux échelons local, régional et national. Pour sa mise en œuvre, plus de 350 responsables se mobilisent dans les 17 régions du Québec afin de mettre en lumière les projets issus de leur milieu.

– 30 –

Source : Catherine Brière

Responsable locale, CSS de l'Or-et-des-Bois

Demande d'entrevue : Caroline Neveu, coordonnatrice aux communications, CSSOB

819 825-4220, poste 3013

neveu.caroline@csob.qc.ca